



Alte Postkarten: Falls der heurige Sommer zu heiss sein sollte ...

Der erste und zweite April 1919 waren Tage, die so aus dem Rahmen fielen, dass man sie zur Postkarte gestaltete und sie in einem Rahmen aufbewahrte! Eine freundliche Leserin aus Bäretswil sandte uns diese Ansicht mit dem Vermerk: «In Grossmutter's Sekretär fand ich diese Karte vom Oberdorf Bäretswil, wo es am 1. und 2. April so heftig schneite, dass sechsspännig mit zwei Pferden und vier Ochsen gepfadet werden musste.» Dem Vernehmen nach soll trotz diesen Gespannen oftmals die Fuhre vom «geraden Weg» abgekommen sein — schliesslich mussten sich die tüchtigen Mannen von innen her wärmen. Daran sei bei der endlich in diesem Sommer eingetroffenen äusseren Wärme erinnert! (ü)